



Dawid Godziek POL gewinnt das Dirt Battle Vienna 2019

Wien, Österreich feiert erneut 2 Weltpremierer

Wien Österreich, 1 . April 2019 – Dawid Godziek dominiert und gewinnt die zweite Edition des Dirt Battle Viennas. Dicht auf den Fersen waren ihm heuer 2 Österreicher, Peter Kaiser auf Platz 2 und Dorian Macher auf Platz 3. Neben der spektakulären Anlage von Balzamico Trail Design mit einer 8 Meter hohen Startrampe, einem Dirtjump und einer Quater-Pipe war genug Platz für eine riesige Menge an begeisterten Zuschauern. Durch das Programm führte kein geringerer als Andi Brewi. Der Moderator von Masters of Dirt, dem Erzbergrodeo, dem Red Bull Air Race usw. sorgte gemeinsam mit DJ Mosaken und dem Publikum für die nötige Stimmung um die Fahrer bis an Ihre Grenzen zu „pushen“. Das Ganze mit Erfolg denn auch heuer gab es 2 Weltpremierer mit Tricks die noch nie zuvor auf der Welt gezeigt worden sind. Das Dirt Battle Vienna war somit wieder einmal das ganz große Highlight des Argus Bikefestivals in Wien

Nach einem starken zweiten Platz im Vorjahr schlug Dawid Godziek zurück und sicherte sich heuer den Sieg mit einer Cashroll – Double Barspin. Einem Vorwärtssalto mit einer ganzen Drehung und 2 zusätzlichen Lenkerumdrehungen um die eigene Achse. Ein Trick den die Welt zuvor noch nicht gesehen hat. *„Ich bin so glücklich wieder hier zu sein! Ich kann es selbst kaum glauben. Das Trickniveau war so hoch, dass ich diesen Trick versuchen musste, um zu gewinnen! Das Publikum hat mir definitiv dabei geholfen an meine Grenzen zu gehen und den Trick zu landen. Ich kann es kaum erwarten nächstes Jahr wieder beim Bike Festival dabei zu sein!“*

Gleich dahinter reihte sich heuer der Tiroler Peter Kaiser ein der zu den Weltbesten Mountainbike Dirt und Freeridern zählt. Mit einem Sieg bei den Crankworx Rotorua Whip Off

Championships in der Tasche war er nichts zu bremsen und sein Cork 720 – no hander to can landing, eine 720 Grad Drehung um die eigene Achse ohne Hände am Lenker und einer Landung im Damensitz sicherte Ihm den souveränen zweiten Platz. Der Österreicherische „Kaiser“ des Dirtjumpings sicherte sich zusätzlich auch noch den Gewinn beim Highest Air Contest, dem Hochsprung Wettbewerb, mit einer Höhe von 9,05m die kein anderer Fahrer überspringen konnte. *„Wir brauchen mehr Events wie dieses! Eine Session hier vor so vielen Leuten mitten in der Wiener Innenstadt mit all meinen Freunden zu fahren ist einfach unglaublich cool! Besser gehts nicht!“*

Peters erst 18 Jähriger Landsmann aus der Steiermark Dorian Macher präsentierte sich das ganze Wochenende über von seiner besten Seite. Seine Sprünge und Höhen haben den riesigen Dirtjump fasst klein wirken lassen und er sicherte sich mit einem Doublebackflip – no hander, einem doppelten Rückwärtssalto ohne Hände am Lenker den 3. Platz auf dem Podium. *„Noch nie in meinem Leben bin ich vor so vielen Leuten gefahren, die Stimmung war unglaublich. Ein riesiges Dankeschön an Andi Brewi der das alles möglich macht! Ich freue mich jetzt schon aufs nächste Jahr!“*

Hier sind die Top 5 Platzierungen vom Dirt Battle Vienna 2019:

NAME	NAT	TRICK
1. Godziek, Dawid	POL	Cashroll – Double Barspin
2. Kaiser, Peter	AUT	Cork 720 – no hander to can landing
3. Macher, Dorian	AUT	Double Backflip – no hander
4. Winkler, Bernd	AUT	Backflip – Double Tailwhip
5. Nagy, Oszkar	HUN	360 Barspin to Suicide Double Barspin

Neben den Best Tricks übertraf Peter Kaiser den letztjährigen Hochsprungrekord von Matt Jones UK um satte 55cm und durfte dabei ganz alleine beste Aussicht über den Rathausplatz genießen.

„Absolut Perfekt!“ So fasst Martin Friedl Veranstalter des Argus Bikefestivals die zweite Edition des Dirt Battle Viennas zusammen. *„Es hätte nicht besser laufen können, perfektes Frühlingswetter, top Organisation, eine super Stimmung und Zuschauermengen wie nie zuvor. Die Dirtjumper haben wieder einmal bewiesen, dass sie Ihren Platz beim Bikefestival absolut verdienen. Das Dirtbattle ist und bleibt das ganz große Highlight!“*

Mehr Informationen zum Bikefestival gibt es hier: <http://www.bikefestival.at/>
Alle Neuigkeiten rund um das Dirt Battle Vienna inklusive einem Highlight Video gibt es in Kürze auf der offiziellen Website: <http://www.dirtbattle.com> , auf Instagram: www.instagram.com/dirtbattlevienna und Youtube: <https://www.youtube.com/channel/UCLOY5qljZB0F1eLRLsRMjxg>

Für weitere Informationen senden sie uns eine email an: dirtbattlevienna@gmail.com



**Abdruck honorarfrei
Belegexemplar erbeten**

Kontakt:

Andi Brewi, Moderation – Sport – Events
Andi Brewi
Mohnblumenweg 9
1220 Wien

Email: dirtbattlevienna@gmail.com

Phone: +43 (0)676 9567006

Über das Dirt Battle Vienna

Das Dirt Battle Vienna ist der erste Wettbewerb mit einem einzigartigen Best Trick und Highest Air Format. Veranstaltet von der Event Company, durchgeführt von Andi Brewi Moderation – Sport – Events und fand zum ersten Mal im Jahr 2018 statt. Das Zweitagesevent in der Wiener Innenstadt ist das große Highlight des Argus Bike Festivals